

Montevideo, 3 de setiembre de 2014.

Relación de asuntos entrados (Artículo 37 del Reglamento)

Pliego N° 301

DE LA CAMARA DE SENADORES

La Cámara de Senadores remite el proyecto de ley, aprobado por dicho Cuerpo, por el que se aprueba el Nuevo Código del Proceso Penal. C/2963/014

- A la Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración

INFORMES DE COMISIONES

La Comisión de Asuntos Internacionales se expide sobre el proyecto de ley por el que se aprueba la Ley de Reconocimiento y Protección al Apátrida. C/2146/013

La Comisión de Legislación del Trabajo se expide sobre el proyecto de ley por el que se determina la actividad del trabajador nocturno. C/2183/013

- <u>Se repartieron con fecha 2 de setiembre</u>

COMUNICACIONES GENERALES

La Junta Departamental de Paysandú remite copia del texto de la exposición realizada por un señor Edil, sobre la necesidad de crear una sede regional del Instituto Nacional de Colonización en la localidad de Quebracho.

C/111/010

- A la Comisión Especial de Población y Desarrollo Social

La Junta Departamental de Río Negro remite copia del texto de la exposición realizada por una señora Edila, relacionada con el tránsito de vehículos automotores con bidones de nafta, y el potencial riesgo en caso de siniestros.

C/178/010

- <u>A la Comisión de Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas</u>

La Junta Departamental de Maldonado remite copia del texto de la exposición realizada por una señora Edila, acerca del proyecto de reforma constitucional sobre la baja de la edad de imputabilidad penal, a plebiscitarse el 26 de octubre de 2014.

C/70/010

- A la Comisión de Derechos Humanos

La Agencia Nacional de Vivienda contesta la exposición escrita del señor ex Representante Martín Lema, sobre la posibilidad de implementar un sistema de atención preferencial al público en dependencias u oficinas públicas cuando se tratare de embarazadas, personas con discapacidad y personas mayores con notoria dificultad de movilidad.

C/19/010

- A sus antecedentes

COMUNICACIONES DE LOS MINISTERIOS

El Ministerio del Interior contesta las siguientes exposiciones escritas presentadas:

- por el señor Representante Germán Cardoso, relacionada con la posibilidad de establecer dos nuevas seccionales policiales en los barrios Hipódromo y Cerro Pelado, departamento de Maldonado.
- por el señor Representante José Andrés Arocena, referente a la posibilidad de dotar a la Seccional de Policía de Cerro Colorado de materiales y brindar cursos adecuados para afrontar las contingencias que se presenten cuando deban actuar como bomberos.
- A sus antecedentes

PEDIDOS DE INFORMES

El señor Representante Juan Manuel Garino solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Desarrollo Social, sobre una actividad deportiva realizada en Montevideo y en los departamentos del interior, en el mes de setiembre de 2014, denominada "5K SER JOVEN NO ES DELITO". C/2959/014

- Se cursó con fecha 2 de setiembre

El señor Representante José Carlos Cardoso solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Turismo y Deporte, relacionado con el régimen legal vigente en materia de Empresas Rentadoras de vehículos sin chofer.

C/2960/014

El señor Representante Gerardo Amarilla solicita se cursen los siguientes pedidos de informes al Ministerio de Economía y Finanzas, con destino al Banco de la República Oriental del Uruguay, y al Banco Central del Uruguay:

- acerca de las condiciones requeridas a los adultos mayores para solicitar préstamos en el BROU. C/2961/014
- referente al presunto cierre o reducción de los servicios de la sucursal del BROU de Tranqueras. C/2962/014
- <u>Se cursan con fecha de hoy</u>

PROYECTOS PRESENTADOS

Varios señores Representantes presentan, con su correspondiente exposición de motivos, un proyecto de minuta de comunicación por el que se solicita al Poder Ejecutivo la remisión de la correspondiente iniciativa para la aprobación del Convenio Nº 171 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), sobre el trabajo nocturno.

C/2964/014

- <u>A la Comisión de Legislación del Trabajo</u>

EXPOSICIONES ESCRITAS

El señor Representante Gonzalo Novales solicita se curse una exposición escrita al Ministerio del Interior, sobre la instalación de una nueva Seccional Policial en la ciudad de Dolores, departamento de Soriano.

C/19/010

El señor Representante Jaime Mario Trobo solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, y por su intermedio al Banco Hipotecario del Uruguay, y a la Agencia Nacional de Vivienda; a la Intendencia de Montevideo, y por su intermedio al Municipio G; y a la Comisión de Vecinos de la calle Pedro de Valdivia, relacionada con la necesidad de adoptar medidas respecto al mantenimiento y futuro de un predio baldío ubicado en Colón, departamento de Montevideo.

C/19/010

El señor Representante Ricardo Berois solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Relaciones Exteriores; a la Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo; a la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Representantes, y a la Comisión de Constitución y Legislación de la Cámara de Senadores; a la Conferencia Episcopal del Uruguay y a la Nunciatura Apostólica en Uruguay, acerca de presuntos actos de persecución cometidos por radicales islámicos en Irak.

C/19/010

La señora Representante Solana Cabrera solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Salud Pública, y por su intermedio a la Administración de los Servicios de Salud del Estado; a las Juntas Departamentales e Intendencias de Maldonado, Rocha, Lavalleja, Treinta y Tres y Cerro Largo, y a sus respectivos Municipios, y a los medios de comunicación de los referidos departamentos, referente al desarrollo de un Centro Departamental de Oncología con posible desarrollo regional de radioterapia en el Hospital Alvariza de la ciudad de San Carlos.

C/19/010

- Se votarán oportunamente

ASUNTOS ENTRADOS FUERA DE HORA

INTEGRACIÓN DEL CUERPO 03/09/14

La Comisión de Asuntos Internos aconseja a la Cámara aprobar las siguientes resoluciones:

Licencia por motivos personales:

Del señor Representante Guzmán Pedreira, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Olga Silva.

Del señor Representante Rodolfo Caram, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Silvia Silveira.

De la señora Representante Verónica Alonso, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Grisel Pereyra.

Del señor Representante Ricardo Berois Quinteros, por los días 9 y 10 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Julio Álvarez.

Del señor Representante Pablo Pérez Gónzalez, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Lourdes Ontaneda.

Del señor Representante Pablo D. Abdala, por los días 4 y 8 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Jorge Guekdjian.

Del señor Representante Carlos Varela Nestier, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Mauricio Guarinoni.

Del señor Representante Álvaro Delgado, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Martín Lema Perretta.

Del señor Representante Gonzalo Mujica, por los días 9 y 10 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Alda Grisel Álvarez.

Del señor Representante José Carlos Mahía, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Eduardo Márquez.

Del señor Representante Daoiz Uriarte, por los días 9 y 10 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Alicia Porrini.

De la señora Representante Martha Montaner, por los días 9 y 10 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Dante Dini.

De la señora Representante Alma Mallo, por los días 9 y 10 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Álvaro Fernández.

Del señor Representante Marcelo Bistolfi Zunini, por los días 9, 10 y 15 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Pablo Vela.

Del señor Representante Germán Cardoso, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Jorge Schusman.

Del señor Representante Javier García, por el día 10 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Rodrigo Goñi.

Del señor Representante Mario Perrachón, por los días 4 y 11 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Mercedes Santalla.

De la señora Representante Daniela Payssé, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose a la suplente siguiente, a la señora Eloísa Moreira.

Del señor Representante Alfredo Asti, por el día 3 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Mario Guerrero.

Del señor Representante Gonzalo Novales, por el día 9 de septiembre de 2014, convocándose al suplente siguiente, al señor Jorge Rodríguez Britos.

Licencia para viajar al exterior en misión oficial:

Del señor Representante Ricardo Berois Quinteros, por el período comprendido entre los días 24 y 28 de septiembre de 2014para participar de la reuniones de la Comisión de Asuntos Económicos, Deuda Social y Desarrollo Regional del Parlamentoricano (PARLATINO), a realizarse en la ciudad de Panamá, República de Panamá, , convocándose al suplente siguiente, al señor Julio Álvarez.

De la señora Representante María Elena Laurnaga, por el período comprendido entre los días 9 y 17 de octubre de 2014para participar de la 131 Asamblea de la Unión Interparlamentaria, a realizarse en la ciudad de Ginebra, Suiza, , convocándose al suplente siguiente, a la señora Rosa Quintana.

- <u>Se aprueban</u>